



LA MODERNITE POUR TOUS

CENTRE POMPIDOU METZ

Le Centre Pompidou Metz est aujourd'hui un Etablissement reconnu nationalement. Pour la CGT, il ne doit pas déroger aux règles, missions et au statut du Service Public. Les choix politiques ont favorisé la mise en place d'une sous-traitance massive qui conduit à une situation de précarité inacceptable pour une partie de ses salariés. La passation des marchés dans des conditions de transparence contestable conduit un opérateur à décider de l'organisation de l'accueil du public sous la seule exigence de sa propre rentabilité. La situation des salariés est en décalage total avec la modernité affichée du Centre.

Pour la CGT, il n'est pas acceptable que des financements publics conduisent à des situations de précarité sociale. Comment en effet admettre que les jeunes salariés, notamment, vivent et travaillent dans de telles conditions ?

Les Collectivités Locales sont majoritaires au Conseil d'Administration du Centre. Nous leur demandons de mettre fin à la sous-traitance en créant les conditions pour intégrer tous les salariés travaillant sur le site, au sein d'un seul établissement, le Centre Pompidou Metz.

La réussite culturelle doit également s'accompagner d'une « réussite » sociale correspondant aux attentes exprimées par la population en matière d'emploi et de travail.

SIGNEZ ET FAITES SIGNER LA PETITION CI-JOINTE ET RENVOYEZ-LA A L'ADRESSE CI-DESSOUS

